



## 第36回子ども会ドッジボール中央大会

小松島市子ども会育成連合会が主催するドッジボール中央大会が9月8日に市立体育館で開催され、熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。

### 【低学年の部】

- ◎ A ゾーン優勝  
新居見（児安校区）
- ◎ B ゾーン優勝  
元根井（北小松島校区）

### 【高学年の部】

- ◎ A ゾーン優勝  
下王子下（児安校区）
- ◎ B ゾーン優勝  
日開野西C（南小松島校区）

## 壊れたおもちゃはありませんか？



壊れた玩具を治す「小松島おもちゃ病院」が9月8日、徳島シルバー大学小松島校OB会のボランティアにより市総合福祉センターで開院しました。診察と修理は無料（部品交換費用などは実費負担）で、毎月第2日曜日に開催すること。

詳しくは、おもちゃドクター（南：☎ 37・2637）まで、お問い合わせください。

## 津波に備え、金磯町で防災避難訓練



金磯町自主防災会が主催する防災訓練が9月8日に金磯町内で行われ、地元住民や市職員ら約100名が参加。同訓練では、防災に関する講義や金磯南雨水ポンプ場屋上への避難訓練が実施されました。なお、同ポンプ場は津波の緊急一時避難場所としても利用される予定です。